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Tagesordnungspunkt 1 
Einwohnerfragestunde 
 
 
Ein Bürger fragt, wann mit der Fertigstellung/Inbetriebnahme des Glasfasernetzes im 
Oberdorf zu rechnen ist.  Der Vorsitzende teilt mit, dass laut Kreisverwaltung die 
Inbetriebnahme für das dritte Quartal 2021 vorgesehen ist. Herr Engelmann wird bei der 
Kreisverwaltung den Sachstand in Erfahrung bringen. 
 
 
 


